



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at

Halli Hallo! ?

Wie schnell doch die Zeit vergeht – es ist wieder soweit, und wir binden gemeinsam unsere duftenden Kräuterbuschen für Mariä Himmelfahrt. ?? Die Tradition lebt weiter, und wir sind stolz darauf, diesen schönen Brauch im Haus zu pflegen.

Der frische, angenehme Duft der Kräuter hat das ganze Haus erfüllt und brachte eine wunderbare Atmosphäre. Ein großes Dankeschön an alle, die mitgemacht haben und damit diesen besonderen Tag so schön gestaltet haben.

Lasst uns weiterhin Traditionen bewahren und gemeinsam schöne Momente schaffen! ?

